



Obtiene Roberto Martínez Martínez, experto en Derecho Internacional, la diplomatura en Estudios Avanzados

El 6 de octubre de 2008 obtuvo el título de DEA el jurista y abogado experto en Derecho Internacional Roberto Martínez Martínez.

Cursó la carrera de Derecho en la Universidad de Lérida, pertenece a la promoción de licenciados de marzo 1995, se **inscribió seguidamente en el Ilustre Colegio de Abogados de Barcelona**, mientras preparaba su formación para opositar a la carrera diplomática, realizó los cursos de doctorado en leyes.

En 2008 **obtuvo la Diplomatura en Estudios Avanzados “DEA”**. Esta titulación ha sido substituida por los actuales títulos de Máster. La necesidad de adaptarnos a denominaciones de la Comunidad Europea es el motivo de los diversos cambios, como la duración de los cursos universitarios y la necesidad de cursos especiales para ejercer determinadas profesiones. **En la actualidad puede obtenerse el título de Doctor de la Unión Europea**, a través de las universidades españolas UNED, en la Autónoma de Barcelona, en la Granada y en la de Vigo.

Roberto Martínez, tras ampliar ...